

COSTA RICA (2ª parte)

UN VIAJE MARAVILLOSO

Costa Rica es un país espectacular en todos los sentidos. Lo tiene todo: gente encantadora, una geografía impactante, con valles, cordilleras, volcanes y montañas y dos costas bien diferentes, una que mira al Pacífico y otra bañada por el Mar Caribe. Está catalogado como uno de los países más felices del mundo y los "ticos" lo transmiten a sus visitantes.



Por Maria Shaw

Luego de unos días disfrutando del hermoso valle del Sarapiquí, al noreste de San José, partimos de madrugada desde la ciudad de Puerto Viejo para llegar a otro Puerto Viejo, éste en la costa de Limón, en el Caribe Sur de Costa Rica, una de las regiones más exuberantes del país centroamericano.

El sol brillaba sobre las aguas tranquilas, verdes, transparentes, apenas tibias, a nuestra llegada a la Playa La Uva (a 9 kms. de Puerto Viejo).

La vegetación que enmarca las arenas blancas se mete en el agua, resaltando los mil matices de verdes.

Cultura afro-caribe
Esta zona tiene una gran influencia de la cultura afro-caribe, sobre todo de Jamaica.

Eso se nota en la música, en la gastronomía, en el colorido de la cartelería, en la decoración de hoteles - como en el muy recomen-

dable Banana Azul - bares y restaurantes, y en la alegría de sus lugareños. Puerto

arena blanca - algunas extensas, otras escondidas en pequeñas bahías - bordea



Viejo de Talamanca, es un pueblo de pescadores, de unos 5000 habitantes, hoy devenido en la ciudad más turística de la zona, donde conviven la cultura lica y jamaicana, con un toque europeo que le confiere cierta sofisticación.

Cristóbal Colón descubrió esas playas en 1502 y se dice que fue quien dio nombre a este país; en realidad no importa si desembarcó buscando oro, sino que debe haber quedado prendado de la riqueza paisajística de esta costa, que desde hace mucho recibe visitantes que llegan en busca de belleza, descansos y diversión.

Las pintorescas playas de

das de palmeras y manglares, rodeadas de altas montañas, de interminables paisajes escénicos, hacen de ésta una de las regiones con mayor diversificación geográfica en el país.

A pesar de ello, Limón se mantiene como una de las zonas menos habitadas o transitadas de Costa Rica, lo que permite la exploración de los bosques prehistóricos vírgenes de belleza sin igual.

"Escultados" por delfines

Uno de los paseos más atractivos de la zona es el Parque Nacional Cahuita, refugio de vida silvestre. Nos embarcamos en lanchas



y navegamos escoltados por delfines; un chapuzón temprano para hacer snorkel y descubrir las maravillas que se esconden en los arrecifes de coral más grandes de Costa Rica, disfrutar las cálidas aguas del Caribe, fue de lo más destacado del viaje. Desembarcamos en Punta Cahuita, donde nos dieron la bienvenida un mapache y un coati, que se pasearon olímpicos por nuestro lado. En Costa Rica uno se siente permanentemente conectado con la naturaleza y con todas sus expresiones. Es fácil toparse con una gran

variedad de fauna nativa, desde los curiosos y atrevidos monos, hasta los encantadores perezosos, pasando por algunas de las 850 especies de aves multicolores, mariposas, serpientes, o las coloridas ranitas venenosas.

Gastronomía caribeña
Es altamente recomendable probar la langosta, los pescados, el popular "rice & beans", el arroz con camarones, el rondón (sopa de pescado) o los patacones... y ni qué hablar de las sabrosas frutas tropicales como mangos, bananas,

Nota de Redacción

Este viaje lo realizamos a fines de abril junto a colegas de prestigiosos medios de varios países de América, invitados por el Instituto Costarricense de Turismo, para participar en la 34ª Expotur - la feria más importante de la región - organizada por la Asociación Costarricense de Profesionales en Turismo (ACOPROT) - que tuvo lugar en el nuevo Centro Nacional de Congresos y Convenciones de San José. Viaje respaldada por la Tarjeta Celeste de asistencia al viajero y el servicio de Trans-hotel de traslado hacia y desde el Aeropuerto de Carrasco.

plátanos, sandías, melones y piña (esta última resistida ya que las plantaciones producen impacto negativo al medioambiente). A nuestro regreso a la capital, nos alojamos en el Wyndham Garden San José Escazú, un 4 estrellas que

forma parte del programa de Alojamientos Preferentes de la cadena. La cena de despedida fue en el restaurante El Cortijo, donde con pena nos despedimos de nuestros colegas y de nuestros anfitriones con un "¡Pura Vida!".



Todos los repuestos MÁS BARATOS

REPUESTOS PARA SUZUKI MARUTI ALTO CELERIO BYD CHERY Y OTROS

JUBILADOS Y PENSIONISTAS

10% DE DESCUENTO EN TODOS LOS PRODUCTOS

* PRESENTANDO DOCUMENTACION QUE LO ACREDITE

GYMAGO

Uno más para atender

GALICIA 1224 ☎ 29020330

PROFOS - LAJOMA - LAS PIEDRAS - MUIÑON - TIRABÉ - MELLONARDO - DEL DUTRA

¡Preparados para recibirte en 24 horas!

www.cymaco.com.uy

